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L'OPERAZIONE Due giorni di arresti sul territorio. Nei guai 4extracomunitari 

Bloccato mentre guidava drogato
 
Flavia Pagliochini 
Assisi 

Ancora controlli sul territo
rio da parte dei carabinieri 
di Assisi per contrastare il 
fenomeno dell'immigra
zione clandestina e assicu
rare maggiori sicurezza ai 
cittadini: in particolare, 
nella giornata di mercoledì 
gli uomini del nucleo Ra
diomobile della Compa
gnia Carabinieri di Assisi 
hanno arrestato un maroc
chino di 27 anni, T. S. : 
all'esito del controllo l'uo
mo (che ha dapprima pre
sentato documenti falsi, 
motivo per cui è stato de
nunciato), è risultato inot
temperante ad un ordine di 
espulsione che pendeva sul 
suo capo dall'ottobre 2006, 
mese in cui si era reso irre
peribile. Per T.S. ieri si è 
proceduto al processo di 
convalida dell'arresto, su
bito dopo il quale sono stati 
avviati i procedimenti per 
l'espulsione dal territorio 
nazionale. 
Le strategie di contrasto 
per le stragi del sabato sera 
procedono' inoltre anche 
durante la settimana, visto 
che sempre a Bastia i mili
tari hanno proceduto al 
controllo di un giovane del 
'76, fermato alla guida del
la propria autovettura in 
evidente stato di alterazio
ne: all'esito della perquisi
zione, condotta sia sulla 
persona che sull'autovettu
ra, gli uomini dell'Arnia 
hanno rinvenuto un invo
lucro contenente modica 
quantità d'eroina (1 gr.): 
per il giovane è immediata
mente scattato il ritiro del
la patente e la segnalazione 
alla Prefettura quale as
suntore di sostante stupe
facenti. Icontrolli sul terri
torio sono stati condotti 
anche a Santa Maria degli 
Angeli, dove gli uomini 
della locale stazione hanno 
proceduto, nella giornata 
di ieri, ad alcuni controlli 
ad ampio raggio sul territo
rio, nelle frazioni di cam
pagna al confine con Can
nara, nel corso dei 3cittadi
ni stranieri sono stati de
nunciati per alcune irrego
larità nei documenti di 
soggiorno: in particolare, 
un nigeriano \è stato de
nunciato per aver esibito 
un falso permesso di sog
giorno intestato ad un cit
tadino cinese. Sempre a 
Santa Maria degli Angeli, 
inoltre, i Carabinieri stan
no affrontando da giorni 
"una situazione di un gra
ve disagio familiare", cau
sata da un 'giovane' tossi
codipendente di 32 anni reo 
di aver perpetrato estorsio
ni sia in ainbito familiare 
sia ai danni di alcuni eser
centi di attività commer
ciali, allo scopo, ovviamen
te, di procurarsi del soldi 
per poter acquistare dell'e
roina: sulla questione, 
conclude la nota dell'Ar
ma, "si cercherà di creare 
sinergie coinvolgendo an
che le strutture di supporto 
comunali e della locale 
azienda sanitaria, perché il 
problema non può essere 
affrontato univocamente 
sotto l'aspetto di polizia". 

LA !)ENUNCIA 

Da lunedì gli uffici anagrafe ad orario ridotto 
Tfavicelli (Pd): "La solita arrogante giunta" 
ASSISI - Da lunedì gli uffià anagrafe del 
Comune di Assisi e relative frazioni fun
zioneranno ad orario ridotto: è quanto 
denuncia il consigliere Pd, Claudia Maria 
Travicell1, secondo cui "si apprende da un 
laconico cartello afflSso sulle porte di in-' 
gresso degli uffiàdi anagrafe di Assisi 
centroe Petrignano diAssisi cheda lunedì 
i rispettivi servizi sisvolgeranno soltanto 
nei giorni lunedì, mercoledì e venerdì 
(08.30-13.30) ad Assisi, a Petrignano mar
tedìe giovedì (08.30-13.30). APetrignano, 
sottolinea la Travicelli, l'uffiào è anche 
responsabile del servizio che offre la bi
blioteca sempreubicatanello stesso stabi
le, e gli orari saranno variati anche per. 
tale servizio. Tutto àò sarebbe da ricolle
gare ancora una volta alla solita arrogan
za dell'amministrazione comunale, che 
(secondo voci di corridoio) vorrebbe smi

stare il personale in altri settori. Come 
consiglieri d'opposizione, riteniamo che 
il provvedimento preso sia da rivedere" 
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L'i ncon1 ro 

Alla Pro 
Civitate 
• ASSISI - Incontro 
nazionale alla Citta
della Cristiana su te
ma " Dolore e Morte 
nel vissuto di Oggi". 
Sabato santo 22 Marzo, 
ore 10,30, sociologi, 
psicologi, psichiatri, 
giuristi dibatteranno 
unargomento di stret
ta attualità interrela
zionale tra il mondo 
sanitario e la salute 
dei cittadini in chiave 
psicologi'ca. La malat
tia e i suoi disagi in 
rapporto all'assisten
za sono le sensibilità 
del momento e se vo
gliamo le urgenze più 
pressanti che coinvol
gono quotidianamen
te profeSsionisti e pa
zienti. L'intento 
scientifico della gior
nata alla Pro Civitate è 
quello di elevare il sa
pere sulla materia per 
ampliare le vie più 
idonee da mettere al 
servizio degli altri. 
Nel corso del dibattito 
saranno illustrate al
cune pagine del libro 
"Papa Wojtyla' L'Ad
dio" di Marco Politi 
cui daranno il proprio 
contributo Ottavia fu
sco, Gino Manfredi, 
Eleonora Mazzoni. So
no attesi interventi di 
Mons. Domenico Sor
rentino, Vescovo dio
cesano, dello scrittore 
Marco Politi, del me
dico Palliativista del
l'Ospedale assisano 
Manlio Lucertini, di 
Lilia Sebastiani, teo
loga morale. Modera
tore dell'iniziativa sa
rà lo psichiatraSandro 
Elisei non nuovo ad 
incontri del genere nel 
quadro di una politica 
cittadina di ricerca e 
dibattito sui temi di 
più scottante attualità 
sociale, giuridica ed 
etica. 

BENEFICENZA Parla la presidente degli Istituti 
Maria Grazia Carli smentisce le malelingue 
··Sono indignata, quelle voci sono tutte false" 
ASSISI - "Indignata": così si defini
sce Maria Grazia Carli, presidente 
degli Istituti Riuniti di Beneficen
za di Assisi, in merito alle "le voci 
incontrollate ed offensive che con
tinuano ad essere messe in circola
zione sull'Hotel Subasio. Non può 
essere consentito a nessuno di scri
vere anonimamente che io avrei 
intenzione di aprire una succursa
le della sua azienda di famiglia (la 
Daca) nei locali di proprietà 
dell'Ente pubblico II.RR.BB. di cui 
sono presidente, una voce che non 
corrisponde minimamente a veri
tà. A chi giova, si domanda la 
Carli, questo modo di agire? Chi ha 
interesse a screditare le persone? 
Quale utilità si vuole ritrarre? Si 
crede in questo modo di fare il bene 
della città? Tut e le azioni dell'En
te e le mie azion sono volte unica
mente alla tutela egli II.RR.BB. , 
non di privati che t to si adopera
no per difendere le oprie cause 

perse. Nell'esclusivo interesse 
dell'Ente è stato reperito, attraver
so un'asta pubblica, il nuovo affit
tuario che grazie al pagamento 
dell'affitto permetterà il migliora
mento dei servizi offerti agli an
ziani. Dal 3 gennaio 2008 l'albergo 
è chiuso perché i lavori di ristrut
turazione, consolidamento sismi
co e migliorie agli arredi, su cui 
nessuno può trovare da ridire. 
Quanto ai due locali che fanno 
parte della struttura immobiliare 
in cui è posto l'Hotel Subasio, che 
il precedente gestore ha sempre 
utilizzato nell'azienda, gli stessi 
sono· locali accessori e secondari 
rispetto all'intero immobile, di cui 
costituiscono una piccolissima 
parte: in particolare, l,lno di essi è 
oggetto dei lavori che interessano 
l'intero edificio e l'altro è oggetto 
di detenzione da parte di terzi che 
devono ad oggi ancora restituire le 
chiavi. Non appena si saranno ri-

SICUREZZA IN PRIMO PIANO 

I rappresentanti dei lavoratori 
questa mattina in assemblea 
ASSISI - Si svolgerà oggi presso la Domus Pacis di Santa 
Maria degli Angeli a partire dalle 9,30, la prima assem
blea regionale unitaria dei rappresentanti dei lavoratori 
per la sicurezza, a un anno dal grande sciopero generale. 
SCopo dell'assemblea sarà quello di tracciare un primo 
bilancio sull'operato e su quello degli altri soggetti in 
materia di sicurezza sul lavoro, ad un-anno dal grande 
sciopero generale del feb- . 
braio 2007, edallamanifesta
zione, svoltasi a Bastia Um • Un anno 
bria, contro gli incidenti sul 
lavoro, iniziativa proclamata fa,il grande
dopo la tragedia di Campello 
sul Clitunno in cui, a causa sCiopero
dell'esplosione nell'azienda 
Umbria Olli, persero la vita generale 
quattro lavoratori. che ha 
portato si risultati, ma "par
ziali". "Lamobilitazione di allora, spiegano i tre segretari 
generali di Cgil, Cisl e Uil dell'Umbria, Mariotti, Bruschi. 
e Silvestri, ha portato alcuni, ma parziali, risultati, ed è' 
per questo che vorremmo imprimere una forte spinta al 
processo, convocando l'assemblea insieme ai delegati 
RIs, RIst, Rsu e Rsa". I:assemblea si svolgerà nell'arco 
dell'intera giornata e sarà divisa in due sessioni. 

Una giornata tutta ded icata 
all'abbellim'ento delle scuole 
BASTIA UMBRA - Anche l'Istituto comprensivo di 
Assisi- Santa Mariadegli Angeli, il "Plesso XXV 
Aprile"~ la "Madre Teresa di Calcutta" , la secondaria 
di primo grado "Colomba Antonietti" e la Scuola 
dell'Infanzia "Umberto Fifi" di Bastia Umbra parte
ciperanno domani alla campagna di Legambiente 
"Non ti scordar di me - Scuole pulite" , realizzata in 
collaborazione con il Ministero della Pubblica Istru
zione e dedicata alla qualità e alla vivibilità degli 
edifici scolastici. Giunta alla sua decima edizione, 
la campagna avrà quest'anno il tema della questione 
rifiuti: bambini e ragazzi insieme ai loro insegnan
ti, le loro famiglie e i cittadini, dedicheranno una 
giornata al miglioramento e all'abbellimento della 
scuola e del suo ambiente circostante. "Una giorna
ta di volontariato, sottolineano gli organizzatori, in 
cui la scuola si aprirà a nuove esperienze che hanno 
l'obiettivo di diffondere la valorizzazione e il rispetto 
dell'ambiente, la sua salvaguardia e l'osservazione 
delle bellezze naturali nel quotidiano" . 

solte tutte le problematiche ine
renti al Subasio (ricorso presentato 
al Tar da Elisei compreso, ndr) 
l'Ente potrà decidere in merito alla 
destinazione ed all'uso da attribui
re a queste piccole unità immobi
liari: se gli II.RR.BB. dovesse deci
dere di 'trasformare' i locali in 
negozi, conclude la Carli, verrà 
indetta un'asta pubblica di cui tut
ti, in Italia e in Europa, avranno 
tempestiva notizia, così come è 
stato fatto per il Subasio" . 
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Fiume Tescio, oggi alle 15 
presentazio,ne del progetto 
BASTIA UMBRA - Oggi alle 15 verrà presentato nella 
sala consiliare del municipio di Bastia Umbra lo 
studio multidisciplinare per la protezione idraulica ed 
ambientale del bacino del fiume Tescio. L'appunta
mento, organizzato in collaborazione tra l'Ammini
strazione comunale e la Comunità montana monte 
Subasio, è la prima occasione in cui la ricerca viene 
resa pubblica. Lo studio elaborato dal Dipartimento di 
Ingegneria civile ed "ambientale dell'Università degli 
Studi di Perugia per conto della Comunità montana, è 
stato realizzato grazie al finanziamento erogato a tal 
fine dalia Regione dell'Umbria. Il lavoro ha affrontato 
le problematiche ambientali ed idrauliche del bacino 
del fiume Tescio, ha fissato i criteri-guida delle azioni 
edha stilato le priorità relative agli interventi stessi. Il 
presidente della Comunità Montana Giancarlo Pic
.chiarelli si dichiara soddisfatto e spiega che "lo studio 
non si limita ad un aspetto puramente tecnico che pur 
era necessario e fondamentale. E' stata nostra inten
zione affrontare i problemi legati alla salvaguardia 
paesaggistica prima sul fronte dell'assetto del territo
rio ma successivamente sul versante della valorizza
zione dell'area interessata. I:analisi attenta e accurata 
ci ha permesso infatti di scoprire scorà suggestivi che 
vanno difesi ma anche vissuti" . 


